

令和3年 千代川水系八東川(若桜町)におけるアユ釣り解禁日の状況について

令和3年6月18日
鳥取県栽培漁業センター

6月15日(火)に、智頭町(千代川)、鳥取市佐治町(佐治川)及び若桜町(八東川)において、アユ釣りが解禁になりました。このうち若桜町において、解禁日のアユの釣れ具合を調査しましたので、その結果をお知らせします。

当日は晴天に恵まれ、釣り場はこの日を待ちわびた多くの釣り人で賑わっていました。若桜町糸白見地内の釣り場で聞き取りを行ったところ、釣果にムラはあるものの、午前中だけで30尾も釣りあげた方があり、シーズン初めの釣果としてはまずまずのようでした。アユは全長13cm～15cm前後のものが主体で、若干小ぶりではありますが、黄色い追星が鮮やかな、美しいアユが多数釣りあげられていました。

千代川漁業協同組合若桜支部では、たくさんの釣り人にアユ釣りを楽しんでもらうために、友釣り専用区の設定や、カワウからアユを守るためのテグスを設置するなどの取り組みが積極的に行われています。このような取り組みの成果か、川には多数のアユの姿が見られます。

夏の本格的なアユ釣りシーズンに向けて、好釣果が続くことを期待しています。

表1 令和3年6月15日の若桜町におけるアユの釣れ具合

地区	調査時刻	水温	釣り人数	聞き取り人数	アユの全長	最高釣果
若桜町糸白見	11:30～ 12:30	18.0℃	20人	13人	13～18cm	30尾



図1 若桜町糸白見地内の様子



図2 釣られたアユ(全長約16cm)